

Cierra hoy Foro latinoamericano y caribeño organizado por la CEPAL



Foro de los Países
de América Latina
y el Caribe sobre el

**DESARROLLO
SOSTENIBLE**

Reunión virtual **2021**
15 a 18 de marzo

San José, 18 mar (RHC) La jornada de cierre del IV Foro de los Países de América Latina y el Caribe sobre Desarrollo Sostenible, efectuado en Costa Rica, decidirá hoy la Plataforma Regional de Conocimiento sobre la Agenda 2030.

La agenda de la sesión final de la cita, iniciada el pasado lunes, incluye además las conclusiones y recomendaciones acordadas entre los Gobiernos participantes y la mesa redonda Construir un camino inclusivo y eficaz para el logro de la Agenda 2030 en el contexto de la década de acción y la recuperación pospandemia de Covid-19.

En ejercicio de la Presidencia Pro Témpore de la Comisión Económica de la ONU para América Latina y el Caribe para el período 2020-2022, Costa Rica dirige el IV Foro, que este miércoles analizó en dos mesas redondas temas sobre salud y economía, crisis y recuperación.

Durante la primera, denominada Salud y Economía: ¿Un falso dilema?, los panelistas abordaron el impacto de la pandemia en la región, y la respuesta que se ha dado por parte de los gobiernos de América Latina y el Caribe, los que han implementado una serie de programas de protección social en atención a la emergencia sanitaria.

'Sin salud no hay economía, ni siquiera sociedad', afirmó el presidente ejecutivo de la Caja Costarricense de Seguro Social (CCSS), Román Macaya, en su intervención, en la cual refirió las medidas adoptadas por Costa Rica para enfrentar la pandemia.

También, habló de los retos del sistema de salud y las respuestas brindadas por parte de su entidad, acercando el servicio a la comunidad e implementando cambios como la telemedicina, teleconsulta, ampliación de la cobertura del seguro, y entrega de medicamentos a domicilio, entre otros.

Resaltó que el hecho de contar con una vacuna es histórico, habiendo logrado identificar y diagnosticar un virus totalmente desconocido.

En la segunda mesa redonda, intitulada Crisis, recuperación y transformación en la década de acción para los Objetivos de Desarrollo Sostenible, los expertos disertaron sobre cómo las crisis abren espacios para el debate, el análisis y la conformación de acuerdos políticos que sirvan de base para nuevas estrategias de desarrollo.

El exministro de Hacienda y Director de la Junta Directiva del Banco Central de Costa Rica, José Francisco Pacheco, señaló que la pandemia vino a poner al descubierto problemas escondidos en las distintas sociedades, retos que no han sido abordados, y la necesidad de un cambio en la manera de ver la sociedad.

En este panel, los participantes coincidieron en la necesidad de crear alianzas público-privadas, así como crear sinergias e interacciones entre lo político, social, industrial, tecnológico y ambiental.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/251064-cierra-hoy-foro-latinoamericano-y-caribeno-organizado-por-la-cepal>



Radio Habana Cuba